

LIEmobil-Fahrplan 2025 – mehr und bessere Busverbindungen zwischen St. Gallen und Liechtenstein

Mit dem neuen Fahrplan wird das Angebot von LIEmobil weiter ausgebaut und im Sinne der Fahrgäste optimiert. 12E nach Sargans fährt 3 Minuten früher, um den Anschluss auf den IC3 besser gewährleisten zu können. Die grenzüberschreitenden Verbindungen (Linien 12, 24, 37) über den Rhein werden ausgebaut.

Linie 12E: Verlässlicherer Anschluss auf den IC3 nach Zürich

Damit der Anschluss auf den IC3 Richtung Zürich besser gewährleistet werden kann, fahren die Busse der Linie 12E drei Minuten früher ab Vaduz Post (neu: xx:23 und xx:53).

Linie 12: Umsteigefrei von Gams und Grabs nach Schaan und Vaduz

Die Linie 12 verbindet den zentralen Umsteigeknoten Schaan Bahnhof mit dem Bahnhof Buchs SG. Fahrten am Morgen und am Abend beginnen resp. enden in Vaduz. Ab Fahrplanwechsel wird die Linie zu den Hauptverkehrszeiten über Buchs hinaus nach Grabs und Gams verlängert. Somit bestehen halbstündlich bequeme, umsteigefreie Verbindungen von Gams bis nach Vaduz und wieder zurück.

Die Abfahrtszeit von Linie 12 in Richtung Liechtenstein wird um eine Minute nach hinten verschoben (xx:51). Dadurch wird der Anschluss vom Railjet aus Zürich (Ankunft Buchs um xx:48) auf Linie 12 möglich und die Verbindung wird in den Online-Fahrplänen angezeigt.

Die Linie 12 wird von LIEmobil gemeinsam mit Rheintal Bus betrieben. Der LIEmobil-Tarif gilt wie bis anhin bis zum Bahnhof Buchs SG. Auf der Teilstrecke Buchs-Grabs-Gams gilt der Ostwind-Tarif.

Linie 24 mit neuer Linienführung: Vaduz – Sevelen Bahnhof – Räfis – Buchs Bahnhof

Die Berufspendler-Linie 24 verkehrt ab Fahrplanwechsel von Sevelen weiter nach Räfis und Buchs bis zum Bahnhof Buchs SG. Die Linie 24 verkehrt im Halbstundentakt zu den Pendlerzeiten morgens und abends. Sie erschliesst mit der neuen Linienführung ein viel grösseres Gebiet mit potenziellen Berufspendlern mit Ziel Vaduz, Triesen oder Schaan. Bei Sevelen Bahnhof besteht Anschluss auf die resp. von der S4 aus Richtung Sargans. Sevelen Büeli kann wegen der neuen Linienführung nicht mehr bedient werden.

Die Linie 24 wird von LIEmobil gemeinsam mit Rheintal Bus betrieben. Der LIEmobil-Tarif gilt auf der Teilstrecke zwischen Vaduz und Sevelen Post. Darüber hinaus gilt der Ostwind-Tarif.

Linie 37: Beste S-Bahn-Anschlüsse am Bahnhof Salez-Sennwald von und nach Sargans und St. Gallen

Die Linie 37 fährt von Bendern über Ruggell zum Bahnhof Salez-Sennwald und weiter bis Sennwald Post. Sie bietet Pendlern morgens und abends am Bahnhof Salez schlanke

Anschlüsse auf die und von der S4, sowohl in Richtung Sargans wie auch in Richtung St. Gallen. Der ÖV wird für Mitarbeitende aus dem St. Galler Rheintal, welche bei Firmen in Ruggell und in Bendern arbeiten, deutlich attraktiver und für die Bewohnerinnen und Bewohner in Ruggell und Gamprin-Bendern eröffnen sich ausgezeichnete Reisemöglichkeiten Richtung Rorschach und St. Gallen sowie Sargans. Die Teilstrecke Nendeln-Bendern wird von der Linie 37 nicht mehr bedient, um die Fahrplanstabilität gewährleisten zu können.

Die Linie 37 wird von LIEmobil betrieben. Der LIEmobil-Tarif gilt bis zur Endstation Sennwald Post.

Für mehr Informationen zu den Fahrplanänderungen auf dem Netz von LIEmobil: liemobil.li